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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Das Konzept Stadtteilentwicklung Ilversgehofen 2040 liegt der 

Stadtverwaltung seit Anfang des Jahres vor.    

 

Der erste Teil ist eine sehr umfangreiche Analyse und Dokumentation zur 

Stadtteilentwicklung 2008-2021. Diese gliedert sich in die Handlungsfelder: 

Wohnen, Grün, Gewerbe, Verkehr, Bildung, Soziales, Kultur und Sport. Der 

zweite Teil des Konzepts enthält die Entwicklungsperspektiven des Stadtteils 

und Vorschläge für die Umsetzung.  

 

Der Bürgerbeirat hat sich seit 2019 sehr intensiv mit seinem Stadtteil 

auseinandergesetzt. Bürgerbefragungen, Workshops, Rundgänge und 

studentische Arbeiten zu Problemlagen flossen in das erarbeitete Leitbild für 

Ilversgehofen mit ein. 

 

Das Konzept wird der Bürgerbeirat in den nächsten Wochen in einer 

Ämterrunde bei der Stadtverwaltung vorstellen. Außerdem ist von Seiten der 

Verwaltung vorgesehen, anschließend auf Grundlage des Konzepts ein 

Maßnahmenkatalog für mögliche Vorhaben im Stadtteil zu erarbeiten. Dieses 

ist jedoch noch mit dem Bürgerbeirat abzustimmen. 

 

 

1. Ist derzeit durch die Stadtverwaltung ein Projekt wie in der 

Vergangenheit die Ertüchtigung von Vorgärten im Programmgebiet 

Soziale Stadt oder ein ähnlicher Fördertopf über das Förderprogramm 

Soziale Stadt geplant? 

 

Über das Vorgartenprogramm wurden im Zeitraum 2005 -2015 zahlreiche 

Vorgärten in den Nebenstraßen der Magdeburger Allee umgestaltet. Die Stadt 

förderte diese Maßnahmen zu 50% mit maximal 5 T€.  Die Nachfrage nach 

diesen Fördermitteln ist in den letzten Jahren aber stetig zurückgegangen.   
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Sehr geehrter Herr Perdelwitz, Erfurt,  
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Es wurden letztlich keine Anträge mehr gestellt, so dass die im Haushalt der Stadt eingestellten 

Eigenmittel gestrichen wurden. Die Richtlinie ist aber weiterhin gültig.  

 

Eventuell würde die Erweiterung der Förderung auf die Begrünung der Innenhöfe und der 

Hausfassaden einen zusätzlichen Anreiz für Maßnahmen der Eigentümer auch für die direkt an 

der Magdeburger Allee gelegenen Grundstücke bieten. Dazu müsste die geltende Richtlinie 

geändert und Haushaltsmittel bereitgestellt werden. Von Seiten des Freistaates müsste auch ein 

ausreichender Verfügungsrahmen an Städtebaufördermitteln bereitgestellt werden. 

 

Diese erforderlichen Schritte werden nach den Abstimmungen mit dem Bürgerbeirat 

Ilversgehofen eingeleitet, sollte dem beschriebenen Vorschlag der Verwaltung zugestimmt 

werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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